

LEÇON 63

1. Pourquoi est-ce que les disciples ont reproché aux gens d'amener leurs enfants à Jésus?

-Les disciples pensaient que Jésus ne voulait pas être gêné par les enfants.

2. Est-ce que Jésus aime tous les enfants?

-Oui.

3. Est-ce que les enfants ont besoin d'être sauvés de la puissance du péché, de la mort, et de Satan?

-Oui.

4. Qu'est-ce que Jésus voulait dire en disant que celui qui ne reçoit pas le royaume de Dieu comme un petit enfant ne pourra jamais y entrer?

-Jésus voulait dire que si nous ne croyons pas en Dieu avec la foi d'un petit enfant, nous ne pouvons pas être sauvés.

5. Comment est la foi d'un petit enfant?

-La foi d'un petit enfant est complète.

-La foi d'un petit enfant est avec tout son coeur.

6. Quelle était la question que le jeune homme riche a posée à Jésus?

-Qu'est-ce que je dois faire pour hériter la vie éternelle?

7. Qu'est-ce que Jésus a répondu?

-Pourquoi m'appelles-tu bon? Personne n'est bon, à part Dieu seul.

8. Est-ce que Jésus a refusé qu'il était bon?

-Non.

9. Est-ce que Jésus a refusé qu'il est Dieu?

-Non.

10. Alors, pourquoi est-ce que Jésus a dit ce qu'il a dit?

-Jésus voulait que le jeune homme riche sache que parce que tout homme est né dans le péché, personne n'est bon.

-Jésus voulait aussi que le jeune homme riche sache que parce que Dieu seul est sans péché, Dieu seul est bon.

11. Comment est-ce que le jeune homme riche pensait qu'il peut mériter la vie éternelle?

-Par son bon travail.

12. Qu'est-ce que le jeune homme riche ne comprenait pas?

-Le jeune homme riche ne comprenait pas que le bon travail que nous faisons à l'extérieur ne change pas notre mauvais coeur qui est à l'intérieur.

13. Pourquoi est-ce que le jeune homme riche est parti attristé?

-Parce qu'il ne voulait pas donner toutes ses richesses aux autres.

-Parce qu'il ne voulait pas que Jésus change son mauvais

coeur.

14. Qui est le seul qui peut nous sauver de nos mauvais coeurs?

-Jésus Christ.

-Parce que Jésus connaît les coeurs de toutes personnes, il enseignait les gens sur l'amour d'argent.

Lisons Luc 12:15

15-Puis, Jésus leur a dit: "Faites attention! Gardez-vous de tout amour des richesses, car la vie d'un homme ne dépend pas de l'abondance de ses biens."

-Pourquoi est-ce que les gens aiment de l'argent?

-Parce qu'ils sont nés dans le péché.

-Parce qu'ils veulent ce qu'ils n'ont pas.

-Beaucoup de gens veulent de l'argent plus que toutes autres choses dans le monde.

-Beaucoup de gens veulent de l'argent plus que Dieu.

-Beaucoup de gens voient les biens des autres, et les veulent pour eux-mêmes.

-Beaucoup de gens pensent qu'ils seraient contents s'ils

avaient beaucoup des biens et de l'argent.

-Si un homme a toutes les richesses du monde, est-ce que ces richesses l'aideraient s'il va au lac de feu éternel?

-Non.

-Est-ce que nos vies doivent dépendre d'une abondance des richesses?

-Non.

-Est-ce que les biens peuvent nous sauver du péché, de la mort, et de Satan?

-Non.

-Pour aider les gens à comprendre, Jésus a raconté une parabole.

Lisons Luc 12:16-19

16-Jésus leur a raconté cette parabole: "Les champs d'un homme riche ont produit une bonne récolte.

17-L'homme riche s'est demandé: 'Qu'est-ce que je vais faire? Je n'ai pas de place pour garder ma récolte.'

18-Puis, il a dit: 'Voici ce que je ferai. Je vais démolir mes greniers, et en construire de plus grands. J'y mettrai toute ma récolte et mes richesses.

19-Ensuite, je me dirai à moi-même: "Mon cher, tu as beaucoup de biens en réserve pour de nombreuses années. Repose-toi, mange, bois, et amuse-toi."'"

-Jésus a raconté la parabole d'un fermier riche.

-Un an, les champs du fermier riche ont tant produit une bonne récolte qu'il n'avait pas assez de greniers pour emmagasiner toutes ses récoltes.

-Alors, qu'est-ce que le fermier riche a pensé à faire?

-Le fermier riche a pensé à construire des plus grands greniers, emmagasiner toutes ses récoltes, et puis se relâcher pour le reste de sa vie.

-Parce que le fermier riche avait beaucoup de richesses, il pensait qu'il n'avait pas de problèmes.

-Parce que le fermier riche avait beaucoup de richesses, il pensait qu'il avait tout.

-Parce que le fermier riche avait beaucoup de richesses, il pensait qu'il pouvait oublier Dieu, et vivre selon son propre moyen.

-Bien que le fermier riche ait oublié Dieu, est-ce que Dieu l'a oublié?

-Non.

-Qu'est-ce qu'alors Jésus a dit qu'il est arrivé au fermier riche?

Lisons Luc 12:20

20-Mais Dieu lui a dit: "Tu es fou! Cette nuit même tu cesseras de vivre. Et alors, tout ce que tu as gardé pour toi sera pour qui?"

-Qu'est-ce qui est arrivé au fermier riche?

-Dieu l'a appelé à mourir.

-Qui a décidé le jour de la mort du fermier riche?

-Dieu seul.

-Qui décide le jour de la mort de tout homme?

-Dieu seul.

-Qu'est-ce qui s'est passé avec toutes les richesses du fermier riche?

-Elles sont restées pour un autre.

-Pourquoi est-ce que Dieu a appelé le fermier riche insensé?

-Parce que le fermier riche a pensé qu'il pouvait oublier Dieu, et vivre selon son propre moyen.

-Est-ce que les richesses du fermier riche l'ont sauvé?

-Non.

-Est-ce que le fermier riche avait tout?

-Non.

-Bien que le fermier riche ait beaucoup de richesses, qu'est-ce qu'il n'avait pas?

-La vie éternelle.

-Après avoir raconté la parabole, qu'est-ce que Jésus a dit?

Lisons Luc 12:21

21-Jésus a dit: "Voilà ce qui arrive à celui qui garde des richesses pour lui-même, mais n'est pas riche pour Dieu."

-Jésus a dit que si nous gardons beaucoup de choses pour nous-mêmes, mais ne sommes pas riches envers Dieu, nous allons avoir la mort éternelle.

-Qu'est-ce qui vaut plus que des grandes richesses?

-Croire en Dieu et avoir la vie éternelle.

-Ensuite, Jésus a raconté une histoire.

Lisons Luc 16:19-21

19-"Il y avait un homme riche, qui s'habillait des vêtements très beaux et très chers, et qui faisait chaque jour de grandes fêtes.

20-Un pauvre, nommé Lazare, était couché à sa porte, couvert de plaies.

21-Il avait envie de manger ce qui est tombé de la table du riche. Même les chiens venaient lécher ses plaies."

-Comment est-ce que nous savons que cette histoire est vraie?

-Parce que ces deux hommes vivaient sur la terre.

-Qui étaient les deux hommes dans l'histoire?

-Un homme était un riche, et l'autre était un pauvre.

-Quel était le nom du pauvre?

-Lazare.

-Ce Lazare n'était pas le Lazare que Jésus a ressuscité.

-Parmi les deux hommes, qui était plus béni?

-Est-ce que le riche était plus béni parce qu'il avait des beaux vêtements et toute la nourriture qu'il pouvait manger?

-Est-ce que Lazare était béni parce qu'il était malade, et n'avait rien à manger?

-Peut-être vous diriez que le riche était plus béni, mais l'histoire n'est pas encore terminée.

-Écoutez ce que Jésus a dit qu'il est arrivé à ces deux hommes:

Lisons Luc 16:22

22-"Le pauvre est mort et les anges l'ont porté au côté d'Abraham. Le riche est mort aussi et était enterré."

-Qu'est-ce qui est arrivé à Lazare quand il est mort?

-Les anges l'ont amené pour être avec Dieu et Abraham au ciel.

-Qu'est-ce qui est arrivé au riche?

-Il est mort aussi.

-Est-ce que les richesses du riche l'ont gardé de la mort?

-Non.

-Où est-ce que le riche est parti après qu'il soit mort?

Lisons Luc 16:23

23-“Chez les morts là où il souffrait, le riche a levé les yeux et a vu de loin Abraham et Lazare à côté de lui.”

-Où est-ce que le riche est parti après qu'il soit mort?

-En enfer, la place de feu et de punition éternelle.

-Quand quelqu'un meurt, où est-ce que son esprit va?

-Directement à Dieu au ciel ou directement en enfer, la place de feu et de punition éternelle.

-Quand un homme meurt, quelques gens disent que son esprit se promène sur la terre.

-C'est un mensonge du Satan.

-Quand un homme meurt, quelques gens disent que son esprit va à une place d'attente entre le ciel et la terre.

-C'est aussi un mensonge du Satan.

-Est-ce qu'il y a une place d'attente entre le ciel et la terre?

-Non.

-Quand un homme meurt, quelques gens disent qu'ils ont entendu la voix du mort ou la voix d'un ancêtre mort.

-C'est aussi un mensonge du Satan.

-Les voix ou les messages que les gens entendent sont du Satan et ses démons.

-Quand un homme meurt, son esprit part directement à Dieu au ciel ou directement en enfer.

-Lazare est mort, et son esprit est parti directement à Dieu au ciel.

-Le riche est aussi mort, et son esprit est parti directement en enfer, la place de feu et punition éternelle.

-Premièrement, qu'est-ce que le riche a demandé à Abraham?

Lisons Luc 16:24

24-“Alors le riche a crié: ‘Père Abraham, aie pitié de moi et envoie Lazare, pour qu'il trempe le bout de son doigt dans de l'eau et rafraîchisse ma langue, car je souffre beaucoup dans ce feu.’”

-Qu'est-ce que le riche a demandé à Abraham premièrement?

-Il a demandé à Abraham d'envoyer Lazare pour venir

tremper son doigt dans de l'eau et refroidir sa langue.

-Pourquoi?

-Parce que le riche souffrait beaucoup dans le feu.

-Pour tous ceux qui refusent de croire en Dieu, où est-ce qu'ils vont partir quand ils vont mourir?

-En enfer, la place de feu et punition éternelle.

-Dieu hait tout péché, et punit tout péché avec la mort.

-Qu'est-ce qu'Abraham a répondu?

Lisons Luc 16:25

25-“Mais Abraham a répondu: ‘Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu beaucoup de biens pendant ta vie, tandis que Lazare a eu beaucoup de malheurs. Maintenant, il est consolé ici, tandis que toi, tu souffres.’”

-Qu'est-ce qu'Abraham a répondu?

-Abraham a dit que pendant que le riche était sur la terre, il était confortable, mais maintenant il doit souffrir.

-Abraham a aussi dit que pendant que Lazare était sur la terre, il souffrait beaucoup, mais maintenant il est confortable.

-Est-ce que Lazare est allé au ciel parce qu'il était pauvre?

-Non.

-Pourquoi est-ce que Lazare est allé au ciel?

-Parce que Lazare croyait en Dieu.

-Lazare savait qu'il était né dans le péché.

-Lazare savait que Dieu punit tout péché avec la mort.

-Lazare croyait que Dieu enverrait le Sauveur pour le sauver.

-Pour tous ceux qui croient en Dieu, où est-ce qu'ils vont aller quand ils vont mourir?

-Chez Dieu au ciel.

-Est-ce que le riche est allé en enfer parce qu'il était riche?

-Non.

-Pourquoi est-ce que le riche est allé en enfer?

-Parce que le riche refusait de croire en Dieu.

-Le riche ne croyait pas qu'il est né dans le péché.

-Le riche ne croyait pas que Dieu punit tout péché avec la mort.

-Le riche ne croyait pas qu'il avait besoin d'un Sauveur.

-Le riche ne vivait que pour ses richesses.

-Qu'est-ce qu'Abraham a aussi dit au riche?

Lisons Luc 16:26

26-“Abraham a dit: ‘De plus, il y a un profond abîme entre nous et vous. Ainsi, ceux qui veulent aller d’ici chez vous ne peuvent pas le faire, et on ne peut pas non plus traverser pour venir chez nous.’”

-Abraham a dit que parce qu’il y avait un grand abîme entre le ciel et l’enfer, personne ne peut le traverser.

-Arrivé à la place de punition, est-ce que quelqu’un peut quitter?

-Non.

-Quand un homme meurt et arrive à la place de punition, il ne peut pas échapper.

-Quand un homme meurt et arrive à la place de punition, il est là pour toujours.

-Si vous refusez d’écouter la parole de Dieu, vous allez à la place de punition.

-Si vous refusez d’écouter la parole de Dieu, vous serez à la place de punition pour toujours.

-Deuxièmement, qu’est-ce que le riche a demandé à Abraham?

Lisons Luc 16:27-28

27-“Le riche a dit: ‘Je te prie donc, père, d’envoyer Lazare dans la maison de mon père, car j’ai cinq frères.

28-Qu’il aille les avertir, afin qu’ils ne viennent pas eux aussi dans ce lieu de souffrance.’”

-Qu’est-ce que le riche a demandé à Abraham deuxièmement?

-Le riche voulait que Lazare parle avec ses frères pour que ses frères ne viennent pas souffrir dans le feu de punition éternelle.

-Bien que le riche souffre beaucoup, il se souvenait de ses frères.

-Dans l’enfer, est-ce que le riche a demandé de la nourriture ou des couvertures?

-Non.

-Dans l’enfer, est-ce que le riche a demandé du sang des poulets ou des chèvres?

-Non.

-Satan et ses démons trompaient beaucoup de gens.

-Beaucoup de gens pensent que les morts veulent de la nourriture ou des couvertures ou du sang des poulets ou des chèvres.

-C'est un mensonge de Satan.

-Le riche voulait que Lazare parle avec ses frères pour qu'ils ne viennent pas souffrir dans le feu de punition éternelle.

-Qu'est-ce qu'Abraham a répondu?

Lisons Luc 16:29

29-“Abraham a répondu: ‘Ils ont Moïse et les prophètes. Qu'ils les écoutent.’”

-Abraham a dit au riche que ses frères avaient Moïse et les prophètes, et qu'ils doivent écouter Moïse et les prophètes.

-Qu'est-ce qu'Abraham voulait dire par les frères du riche avaient Moïse et les prophètes?

-Abraham voulait dire que les frères du riche avaient la parole de Dieu que Dieu a écrite à travers Moïse et les prophètes.

-Qu'est-ce qu'Abraham disait au riche que ses frères doivent faire?

-Qu'ils doivent lire et écouter la parole de Dieu dans la Bible.

-Si nous écoutons la parole de Dieu et croyons en elle, nous ne devrions pas aller à la place de punition.

-Qu'est-ce que le riche a répondu?

Lisons Luc 16:30

30-“Le riche a dit: ‘Non, père Abraham. Mais si quelqu'un des morts va vers eux, ils vont se repentir.’”

-Le riche a dit que si quelqu'un de la place des morts retourne pour avertir ses frères, ses frères se repentiraient.

-Qu'est-ce qu'Abraham a répondu?

Lisons Luc 16:31

31-“Et Abraham a dit: ‘S'ils n'écoutent pas Moïse et les prophètes, ils ne seront pas convaincus même si quelqu'un des morts ressuscitait.’”

-Qu'est-ce qu'Abraham a dit au riche?

-Abraham a dit que si les frères n'écoutent pas la parole de Dieu, ils ne croiraient non plus même si quelqu'un retourne de la place des morts.

-Si nous n'écoutons pas la parole de Dieu et ne la croyons pas, est-ce qu'il y a quelque chose qui peut nous sauver?

-Non.